

## **Quand jazz et Brésil s'unissent**



### **Un duo très apprécié**

C'est dans la cour de la Maison Henri-IV que vendredi dernier s'est déroulé un concert jazz et Brésil. Devant un public nombreux, ont été reprises les plus belles bossas novas et sambas d'Antonio Carlos Jobim, Vinicius de Moraes, Toquinho, Chico Buarque de

Hollanda... incluant aussi quelques compositions originales du groupe et autres standards parfaitement adaptés dans ce style latin jazz.

Un concert qui a été vivement apprécié et qui sera renouvelé tout au long de la saison estivale.